



Eisschollenspiel Teambuilding

- Anzahl der Spieler:** ab 15
- Altersgruppe:** ab 8
- Dauer:** je nach Gruppe ca.15 min
- Material:** viele stabile Stühle

Beschreibung

Alle Spieler (Eisbären) wollen über Eisschollen zur „rettenden Arktis“ (z.B. Tür, Fenster, Tisch) gelangen. Weniger Stühle (Eisschollen) als Mitspieler werden wild im Raum aufgestellt, so dass die Spieler von Eisscholle zu Eisscholle steigen können. Alle anderen Hindernisse im Raum sollten beseitigt werden. Die Spieler ziehen ihre Schuhe aus.

Zu Beginn verteilen sich die Spieler auf die Eisschollen. Sobald das Spiel beginnt, darf keiner mehr den Boden berühren, sonst muss wieder neu gestartet werden. Die Eisschollen (Stühle) dürfen von den Spielern nicht bewegt werden. Sobald eine Eisscholle unbesetzt ist, schmilzt sie weg und der Spielleiter nimmt sie vom Spielfeld. Das Spiel ist zu Ende, wenn alle Eisbären die Arktis erreicht haben. Dies gelingt nur über gemeinsame Absprachen und gegenseitiges Helfen.

Don Bosco macht Schule ist ein Angebot von Don Bosco Mission Bonn.



Eisschollenspiel Teambuilding

Bemerkungen

Das Spiel kann eingebunden werden in eine Geschichte um Eisbären, die auf Eisschollen stehen und zur rettenden Arktis möchten, weil das Wasser durch den Klimawandel zu warm geworden ist und die kleineren Eisschollen immer schneller wegschmelzen.

Außerdem kann der Spielleiter die Bedingungen erschweren, indem z.B. einem Mitspieler die Augen verbunden werden; einem die Füße zusammen gebunden werden oder ein Spieler wird „Baby“ und ruft nach seiner „Mama“ – diese muss hören, wo ihr Kind ist und es persönlich über die Eisscholle führen; ein Spieler ist „Trotzkopf“ und macht immer genau das Gegenteil von dem, was andere ihm raten. Statt Stühlen können auch Teppichfliesen oder Stuhlkissen auf den Boden gelegt werden.

Don Bosco macht Schule ist ein Angebot von Don Bosco Mission Bonn.

E-Mail: info@donbosco-macht-schule.de Telefon: 0228 / 539 65-73